
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

P�ngsten ist ein Fest im .

Man feiert es am 50. Tag nach Ostern.

In der Bibel steht:

Jesus war wieder im .

Seine Freunde waren a!ein.

Da kamen Dinge wie Feuer vom Himmel.

Sie sahen aus wie .

Das so! der Heilige Geist sein.

Das ist Gott, aber man sieht ihn nicht.

Die  hatten danach keine Angst mehr.

Sie zogen in die Welt und erzählten von .
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